



## APPEL AU RASSEMBLEMENT

**Nous dénonçons les violences subies par les élèves du collège Surcouf de la part des forces de l'ordre le matin du 2 juin.**

Nous exigeons que soient assumées les responsabilités de ces actes injustifiables.

Et au-delà, nous interpellons pour réaffirmer notre opposition au projet de fermeture d'un collège d'Enseignement Public (collège Surcouf) sur la commune de Saint-Malo qui dégradera les conditions d'enseignement pour les collégiens.

Ce n'est pas une fermeture d'établissement qui améliorera la « mixité sociale ».

Nous réaffirmons qu'une re-sectorisation volontariste concertée permet le maintien des 4 collèges publics dans des conditions d'enseignement satisfaisantes pour les élèves et les personnels, en assurant un service public de qualité et de proximité pour tous les malouins.

Nous appelons tous les citoyens, habitants, les personnels, les parents attachés au respect du droit à l'Enseignement Public de proximité pour tous à se rassembler :

**MERCREDI 8 JUIN  
à partir de 16h**

**Sous-Préfecture  
de  
SAINT-MALO**